
2022 年度 第 2 回浪岡地域 医療・保育・福祉 合同カンファレンス（JOCK）

文責　品川

　　　主に青森市の就学相談の流れについて確認させていただき、浪岡地域特有の問題についても情報

　　共有させていただきました。

　　　すぐに解決できない問題ももちろんありますが、現場の意見を共有し、教育委員会の思いもお聞きす

　　ることができ、今後一層、就学する子どもたちのために関連各所と連携し支援していく思いを強くする

　　ことができました。

　　　御参加いただいた皆様、誠にありがとうございました。

　　齋藤 忠 先生をお招きして、たくさんの質問に真摯にご回答いただきました。

2022/10/5（水） 13:30～14:40 オンラインで実施しました（やや時間が超過してしまいました）。

　　　今回は、「就学相談が必要と思われるお子さん、どうしていますか？」をテーマに、オンラインで開催しま

　　　年々特別支援教育の需要が高まる中で、品川自身が確認したいこと、園の現場で困っている部分に

　　ついて知りたいところがありました。当日は、青森市教育委員会指導課教育支援室 主任指導主事

　した（参加者　16名、欠席者　10名）。




